

2011年2月18日
株式会社エイチアイ
(コード 3846 JASDAQ)

**エイチアイの感情表現メールエンジン「e-moji エンジン」が
KDDI より本日発売開始の富士通東芝モバイル製携帯電話「T006」に採用**
ーメールの感情を読み取ってイルミネーションで表現する新機能を実現ー

株式会社エイチアイ(本社:東京都目黒区、代表取締役社長兼CEO:川端一生、以下、エイチアイ)は、KDDI 株式会社(以下、KDDI)が**本日発売開始**した富士通東芝モバイルコミュニケーションズ株式会社(以下、富士通東芝モバイル)製**携帯電話「T006」**に、自社の**感情表現メールエンジン「e-moji エンジン イルミネーション連動版」**が採用されたことを発表いたします。

本エンジンの採用により、メールを読む際に本文の内容から感情を読み取り、それに応じたイルミネーションを光らせる新機能**「メール de デコイルミ」**を実現しています。



「e-moji エンジン イルミネーション連動版」は、メール内容の感情を解析し、その結果を端末のイルミネーションに反映することができるエンジンです。

本エンジンを採用した「メール de デコイルミ」は、メールの内容から読み取った感情を7種類に分類し、それぞれに違うパターンのイルミネーションが光ってメールを演出します。

また、メール本文に「クリスマス」「バースデー」などの特定キーワードが含まれているときは、感情ではなくキーワードに合わせたイルミネーションが光る機能も搭載しています。

例えば、“悲しい、寂しい”などの感情が含まれている時はブルー系のカラーで涙をイメージしたイルミネーションが光り、「お花見」のキーワードではピンク系のカラーで桜が舞い散るようなイルミネーションが光ってメールを楽しく演出してくれます。

エイチアイは今後も、ユーザーの皆さまのケータイライフがさらに便利で楽しく充実したものとなるよう、製品開発を進めてまいります。

*MascotCapsule は、エイチアイの日本における登録商標です。

*その他の会社名および商品名は、各社の商標または登録商標です。